

Una peseta al mes en toda España.
Extranjero y Ultramar, 5 pesetas tri-
mestres. El pago adelantado.
La correspondencia al Director,

La Provincia

PERIÓDICO POLÍTICO

En la primera plana 25 céntimos de pe-
seta línea.—En la segunda 20 id.
En la tercera 15 id.—En la cuarta 10.
A los suscriptores se les rebaja la mi-
dad.
Los anuncios á plazo largo pagarán se-
gún su ajuste.
Redacción y Administración, plazuela
de Puerta Obispo, núm. 11,

LEON.—Martes 1.º de Febrero de 1898

Fernández y Andrés

Almacén de tejidos y casa de Banca

Representantes en esta provincia

del BANCO HISPANO-COLONIAL DE BARCELONA

Cambian con premio oro y billetes extranjeros.
Venden y negocian, valores cotizables en Bol-
sa, descuentan cupones y toda clase de efectos co-
merciales, ocupándose también de cuantas opera-
ciones se relacionen con la Banca.

PLAZA DE SAN MARCELO—LEON

La unión conservadora

Banquete al Sr. Pidal

Para no decir nosotros nada de nuestra cuenta, transcribimos lo siguiente que publica «El Imparcial», del sábado último.

El acto

«Hay que reconocerlo y debe confesarse: el primer acto de la unión conservadora ha tenido un feliz suceso. Por la calidad de la concurrencia, por el orden y la corrección que resplandeció desde el principio hasta el fin, el acto resultó solemne, serio, formal; propio de una agrupación respetable.

Ni un incidente desagradable, ni una manifestación de entusiasmo extemporánea: todo ocurrió como debía ocurrir, dentro de la más exquisita corrección.

LOS BRINDIS

El Sr. Concha Castañeda

Cerca de las dos y cuarto, cuando la orquesta terminó de tocar la Fantasia morisca, se levantó el Sr. Concha Castañeda, primer vicepresidente del Círculo conservador, á iniciar los brindis.

El respetable exministro de Hacienda, luego de explicar en breves frases como surgió la idea del banquete, dedicó un sentido y elocuente recuerdo al señor Cánovas del Castillo.

La muerte del Sr. Cánovas dijo, fué una perturbación para el país y una catástrofe para el partido conservador.

Ante esta catástrofe, el Sr. Pidal creyó una verdadera necesidad para la salud de la patria, más que para conveniencias personales en las que ningún conservador se fija, hacer algo que reuniera las fuerzas conservadoras.

El Círculo del partido no se creyó suficientemente autorizado para resolver, y organizó este acto con objeto de que viniendo de provincias las representaciones del partido, pudieran adherirse á la conducta iniciada por el señor Pidal.

Yo felicito en nombre del Círculo, y creo poder hacerlo en nombre de todos, al Sr. Pidal, poder haber sabido organizar el partido.

Al concluir, y aunque mis ideas son de todos conocidas; y aunque sabido es que para el partido conservador siempre fué lo primero su amor al rey, á la reina y á las instituciones, hago en nombre de todos la protesta de nuestro firme é inquebrantable amor á ellos. (Bien, muy bien.)

El Sr. Silvela

No hemos podido conseguir el texto íntegro del elocuente discurso pronunciado por el Sr. Silvela, quien estuvo ayer inspirado y muy bien de palabra.

Al levantarse fué objeto de una entusiasta ovación, que duró varios minutos.

De lo que dijo da una pálida idea el siguiente extracto:

Entiendo—comenzó diciendo—

que el encontrarme yo aquí y vuestra benévola acogida son un buen discurso y representan una buena acción. (Aplausos.)

Las fuerzas reunidas aquí y las que fuera de este recinto nos prestan su concurso, representan grandes organismos, con historia respetable, que han prestado señalados servicios al país. Entre esas fuerzas ausentes, pero que están con nosotros, se cuenta al autor de la restauración y al que en momentos críticos y difíciles para la patria supo organizar el ejército, salvando con su acierto y su labor, elogiada por propios y extraños, el orden amenazado y la integridad del territorio. (Bien, aplausos.)

Los que nos reunimos aquí nos mostramos á la luz del día, sin buscar medios personales, sino prescindiendo de todo mezquino interés y con el único fin de perseguir el logro de grandes ideales.

Hemos buscado el alma del partido conservador, y así esperamos tener la seguridad de que éste permanecerá siempre unido.

Con esta conducta borraremos los pequeños rozamientos que los años de lamentable separación hayan creado entre nosotros. Nuestro patriotismo responde de que así sucederá. (Aplausos.)

Las circunstancias dolorosas que han afligido al partido conservador, hiriéndolo en su más alta y más gloriosa personalidad, arrebatándole el poder ante el conflicto colonial; los peligros que amenazan á cuanto queremos, no han de influir para debilitarnos, sino para purificarnos, borrando toda discordia. (Aplausos.)

¿No es obra meritoria y digna de aplauso que los hijos en el hogar se reúnan, acallen y olviden antiguas discordias, y se estrechen la mano ante el cadáver del padre? Pues nosotros, encontrándonos en analogas circunstancias, estamos obligados á proceder de idéntico modo. (Grandes aplausos.)

Mientras hemos estado separados, ojeando los diarios que reproducen las sesiones parlamentarias, podemos ver que los golpes que mutuamente nos dirigimos, unos y otros los sentían como dirigidos á sí propios.

Sin embargo, jamás nos separaron grandes agravios. Nunca nos atacamos como enemigos encarnizados, y esto es que, estimándonos mutua-

mente, no podíamos resignarnos á considerarnos como adversarios.

Véase venir la unión.

Hemos empezado esta obra de concordia bajo los mejores auspicios; pero no os ocultaré que lucharemos con dificultades para llevarla á feliz término.

A medida que nuestra unión sea más completa se borrarán las consideraciones que los adversarios sienten por los enemigos que juzgan débiles.

Nosotros permanezcamos siempre unidos y fuertes en el cumplimiento de nuestro deber, no olvidando que es más difícil conocer el deber que cumplirle. (Aplausos.)

No os aconsejo que, apartando la vista del pasado, la fijéis en el porvenir.

No nos hemos juntado para escribir la historia de España, sino para hacerla.

No pueden ocultárenos la gravedad de las circunstancias y la importancia de los problemas que el partido conservador tiene que estudiar y resolver.

No impunemente se ha alterado nuestro régimen colonial. La insurrección de Filipinas, vencida por el heroísmo de nuestro ejército y por la prudencia de nuestros caudillos, es una advertencia gravísima para el porvenir.

La pavorosa cuestión de Hacienda exige de nuestro pueblo un esfuerzo, que, á semejanza de lo ocurrido en el orden militar, cause la admiración de Europa, levantando nuestro crédito.

Todo esto demanda una profunda modificación de nuestro ser político.

Nosotros, el partido conservador, tiene que intervenir en todo esto. Además, las lecciones de la experiencia, los graves problemas que por Oriente se aviesinan, demandan una activa política internacional con orientación inteligente y firme.

Y pregunto yo: Cuando estos graves problemas se presentan, ¿el Sr. Pidal y yo podíamos dedicarnos á elaborar la formación de partidos diminutos? (Muy bien grandes aplausos.)

De esta suerte entiendo yo planteada la cuestión. Hemos hablado mucho y escrito bastante para que se

sepa cuanto pensamos y es necesario para la vida del partido.

Ha llegado la hora de que las palabras dejen el puesto á las obras y éstas realicen lo que dijo la lengua.

Por este motivo no me extendo en consideraciones ajenas á cuanto representa esta reunión.

Voy á terminar dirigiendo un saludo y un recuerdo á nuestro valiente ejército que defiende en Cuba y en Filipinas, con los tesoros de su sangre, los tesoros de nuestra honra. (Bravo, bravo.) Hoy hemos asistido á una función religiosa por la pacificación de Filipinas; quizás pronto celebremos una función igual por la paz de Cuba.

Si nuestros soldados heroicos dejan por un momento el fusil y prestan atención á las noticias que les llegan de la patria, más grato les será oír palabras de concordia que frases de odio. (Grandes aplausos.)

Brindo por la unión de las fuerzas conservadoras, por el ejército, por el Sr. Pidal, iniciador de la idea de unión conservadora, hombre ilustre que sabe unir las dos mas grandes virtudes de un hombre público, y que consisten en despreciar por igual la adulación y la maledicencia.

Brindó por S. M. la reina, nombre que todos llevamos el primero en nuestro labio, que resume todas las virtudes y grandes cualidades, y sobre todas ellas su amor al bien, que es la suprema bondad. Por ella y para ella son nuestros mejores sentimientos.

Recuerden cuantos quieran la unión de los elementos conservadores que S. M. la reina está al frente de un pueblo que ha luchado y conquistado todas las libertades, pero que no ha acertado todavía á expresar su voluntad en los comicios.

S. M., que ante todo se inspira en los sentimientos del pueblo español, lucha con la dificultad para conocer éstos por aquella deficiente educación electoral que hace que una elección no sea lo que debe ser.

Por esto es necesario una acción fuerte y vigorosa de los partidos que reemplace al deficiente cuerpo electoral.

Brindo por el pueblo español, que ha dado y seguirá dando muestras de virilidad jamás igualadas por pueblo alguno.

Los pueblos como los individuos se prueban en los momentos difíciles. Los que tienen virilidad no piensan en estos trances amargos en el suicidio, sino en vencer las dificultades con sereno ánimo.

Nosotros estamos decididos á consagrar á todo esto nuestra energía, nuestra voluntad y nuestra inteligencia.

Nosotros, abrazados estrechamen-

te, ahogaremos la discordia, y si ésta estallase bajo nuestros pies, despedazará nuestros cuerpos antes que que producir nuestra desunión.»

Entusiastas aplausos y bravos.

El Sr. Pidal abraza al Sr. Silvela y la ovación se prolonga algunos minutos.

(Se continuará.)

LA SEMANA FINANCIERA

Contraste singular ofrece la buena tendencia de nuestro primer mercado de valores, con la situación crítica porque atraviesa el Tesoro público, las principales fuentes de producción del país y la política española en sus relaciones internacionales.

Pero la Bolsa refleja las impresiones del momento como el barómetro señala de un día á otro las alteraciones atmosféricas.

Y hoy por hoy las impresiones son buenas. La presentación de cabecillas en Cuba, la muerte del asesino del coronel Ruiz, el viaje á Manzanillo del Capitán general y sus seguridades de concluir la guerra en un par de semanas, es decir, todo cuanto halaga la esperanza del próximo fin de esa lucha ejerce mayor influencia sobre el ánimo de rentistas y especuladores que el inesperado arribo del Maine al puerto de la Habana y los preparativos militares de los Estados Unidos y la disminución de ingresos del Tesoro y las dificultades que halla el ministro de Ultramar para atender á los giros procedentes de Cuba y los saldos contrarios de nuestra balanza mercantil.

A conservar la buena tendencia contribuye la situación de plaza, la debilidad del elemento bajista frente á la defensa heroica que de sus posiciones hace el elemento alcista, apoyado en las trincheras de la pignación.

La Deuda interior al contado experimenta durante la semana una mejora de 20 céntimos desde 64.90 á 65.10. A la liquidación se mantiene el report de 10 céntimos hasta el sábado en que la diferencia tiende á desaparecer. Al próximo también desaparece el report de 0,05 que en los primeros días se manifestó.

El exterior desde 80,95 al contado y á fecha elevase á 81,25 y 30 respectivamente.

El amortizable firme sobre el entero 77 así como también las obligaciones del Tesoro entre 100.85 y 100.95.

Las aduanas ascienden desde 97.25 á 97.50 y las Filipinas desde 97.40 y 97.70

En Cubas obsérvase movimiento sobre las viejas que ganan y pierden el entero 94 para cerrar á 93.45.

Les nuevas inmóviles á 77.10.

Banco de España á 417. Tabacos á 223 sostenidos.

Los francos cierran á 33.10 y las libras á 33.60,

Santiago M. Palacio.

Madrid y Enero 30, 98.

NOTICIAS

Réplica

Publica «El Campeón», en su número del día 29, un llamado *Diálogo de actualidad*, en el que, si brillan por su ausencia la gracia y la soltura, en cambio campean las inexactitudes y las pasiones.

Si siempre fué odiosa toda comparación, lo es, por extremo, cuando entre los comparados y bajo del punto de vista que se les compara existe notoria y gran desproporción.

Para nuestro colega, tratándose de la elección de Diputado á Cortes por el distrito de Riaño, nada significan cerca de treinta años de vida política, repetidas campañas parlamentarias y haber desempeñado altos cargos políticos, llegando á ellos por méritos propios, reconocidos tanto por amigos como por adversarios. El que en sí reúne tales merecimientos es el Ilmo. Sr. D. Antonio Molleda, el cual, mal que le pese al diario (vel quasi) de la calle de la Rúa, aspira á representar el mencionado distrito con el beneplácito de la inmensa mayoría de sus electores.

El Sr. Valbuena será todo lo literato que quiera «El Campeón» pero como hombre público, desengáñese, no dá la talla, siendo completamente desconocido en las lides políticas. De manera que, en este caso, le viene como anillo al dedo aquel adagio de zapatero á tus zapatos.

De ello debe estar convencido el autor del diálogo, pues para patrocinar y defender á su candidato, no alega otro mérito, en favor de éste, que el haber nacido en un pueblecillo del distrito, viniendo por este medio, á expedir patente de cunero á uno de los más beneméritos hijos de esta provincia.

Tanto se alambica esto del cunismo, que para ser genuino candidato, va á ser preciso, que el que tal se proponga, haya tenido la suerte de nacer, en el riñón de un distrito y dentro del pueblo, en el centro del mismo.

Si vale criterio tan estrecho ¿por qué no la emprende el colega con los Sres. Dato, Fernandez de las Cuevas y Merino, que no son naturales de los distritos que dignamente representan ó aspiran á representar?

Desengáñese el Sr. F.; pasaron ya los tiempos en que bastaba y sobraba, para adquirir la credencial de diputado, escribir una gacetilla, y para sentarse en la dirección de un Ministerio *despellejar* á los que gobernaban. Hoy no se improvisan los hombres de administración. Se forman con la laboriosidad, el talento y el buena nombre.

Ya es hora

Nombrado todo el personal de la Escuela Normal de Maestras y habiéndose posesionado de sus cargos, urge que nuestro Ayuntamiento, haga entrega, siquiera sea provisoriamente, de los locales que se construyeron con destino á las Escuelas municipales y que la Diputación facilite la cantidad necesaria para la instalación y material de la enseñanza de aquel centro docente

Dice «La Crónica de Campos»:

«El día 3 del próximo mes de Febrero tendrá lugar en Ceinos la inauguración de las nuevas escuelas y casa Ayuntamiento, obra llevada á cabo en el breve espacio de un año, gracias al celo desplegado por su alcalde D. Gumersindo Ramos, al apoyo que le prestaron los individuos del Ayuntamiento, y muy especialmente los de la comisión de obras y á la eficaz y desinteresada cooperación de todo el vecindario que voluntariamente y muy gustoso intervino por medio de la prestación personal.

En la construcción de las escuelas de ambos sexos, así como en la de las viviendas de los maestros, se han tenido muy presentes, las condiciones higiénicas necesarias, hallándose dotadas de patios independientes, y en la de niños hasta de su correspondiente frontón para el juego de pelota.

Después de la solemne fiesta que en ese día piensan celebrar, y para la cual se han hecho numerosas invitaciones, bendecirá el edificio el Sr. Arcipreste por delegación del Ilmo. Sr. Obispo de León que también ha querido darles una muestra de su aprecio regalándoles la campana que utilizarán en el reloj que piensan colocar en el mismo; en fin, que dicho día será de júbilo y regocijo en la inmediata villa de Ceino.»

Serenata

Con motivo de ser su santo dieron anoche una brillante serenata los alumnos de la Escuela de Veterinaria, á nuestro querido amigo y compañero D. Cecilio Diez Garrote, á quien deseamos salud y larga vida.

Recaudación

Ha dado principio en esta pro-

vincia la recaudación de las contribuciones rústica, pecuaria, urbana, edificios y solares, industrial, impuestos de carruajes de lujo y vinos y licores, correspondientes al tercer trimestre del actual año económico.

Posesión

Ayer tomó posesión del cargo de Tesorero de Hacienda de esta provincia, el inteligente y probo funcionario D. Manuel Obregón.

Boda

Muy en breve tendrá lugar el enlace de una simpática señorita hija de un exmagistrado, con un abogado que reside en un pueblo de la provincia de Palencia.

Elecciones

La Comisión provincial en sesión del día 26 del pasado acordó declarar válidas las elecciones últimamente celebradas en el distrito municipal de San Martín de Moreda.

Comisionados

La Delegación de Hacienda ha acordado nombrar comisionados subalternos de ventas del partido de Sahagún á D. José Ramos de la Red y de Astorga á D. Julián Prieto de la Iglesia, dejando sin efecto el nombramiento hecho á favor de D. Manuel Miguelez Santos.

No está mal

Varios señores de esta capital se proponen para los próximos carnavales, dar un gran baile de pago en el teatro, y cuyo producto destinarlo á beneficio de la Cruz Roja.

Cesantía

Ha sido declarado cesante el auxiliar de la Intervención, nuestro particular amigo D. Esteban de la Lama, y nombrado en su lugar don Isidro Canseco Obejero.

Compañía

Para los próximos carnavales actuará en nuestro teatro una buena compañía de zarzuela.

Baile

En la Sociedad de Recreo Industrial se celebrará baile mañana.

Agradecemos á la Junta de dicho círculo la atención que ha tenido de invitarnos.

Música

Programa (á petición) de las piezas que la Sección de Música ejecutará el día 6 de Febrero de 1898 en el Casino Leones.

- 1.º Overture de la ópera «Mignon».—T. Thomas.
- 2.º Fantasia de Giocondi.—Q. Ponchielli.

- 3.º Célebre Septuor.—Bethoven.
- 4.º Conjuero de Hugonotes.—M. Menyerbeerg.
- 5.º Danza Macabra.—Sain Saen.

Programa que ejecutará la Sección de Música el día 2 de Febrero en la Plaza Mayor.

- 1.º El Héroe, paso-doble.—T. Bonferoni.
- 2.º La Muralla, polka.—Q. Serrano.
- 3.º El Láuro, Schotis.—M. Vázquez.
- 4.º Las zapatillas, paso-doble.—F. Chueca.

La letra es el hombre

Los que pretenden conocer el carácter y condiciones de las personas por medio de la escritura, dan reglas prácticas para realizar tan curiosas investigaciones.

- La escritura puede ser:
- 1.º Inclinada hácia la izquierda.
 - 2.º Vertical.
 - 3.º Un poco inclinada hácia la derecha.
 - 4.º Bastante inclinada hácia la derecha.
 - 5.º Excesivamente inclinada hácia la derecha.
 - 6.º Parte inclinada hácia la derecha, y parte vertical ó inclinada hácia la izquierda.

La primera forma es la llamada «oficial ó artificial», porque es la que generalmente se adopta en todas las oficinas y se fundan para calificarla la artificiosidad en que cuando esas mismas personas firman, inclinan la letra hácia la derecha.

«La escritura vertical» indica sangre fría, reflexión cálculo. La cabeza domina al corazón; la reflexión es mucho mayor que la impresión.

Cuando «la escritura está un poco inclinada hácia la derecha», el corazón ó la impresión existen, pero no se hallan bajo la influencia ó la égida de la razón.

«La escritura inclinada bastante hácia la derecha» nos revela una fuerza activa, poderosa, pero sin exceso. La sensación y la reflexión, igualmente influyente, mantiene cierto equilibrio en el alma.

Cuando «la escritura está sumamente, excesivamente inclinada hácia la derecha», el corazón la sensibilidad, dominan, triunfan y arrastran á la cabeza. La impresión y la pasión prevalecen sobre la reflexión, y producen la sensibilidad extrema y enfermiza, la sensibilidad y la susceptibilidad.

Finalmente, «las escrituras compuestas de letras inclinadas á la izquierda, verticales ó inclinadas á la derecha», nos presentan y dan á conocer á personas agitadas por impulsos contrarios, que buscan el equilibrio sin poder mantenerse fijas en el fiel de la balanza. La lucha que en ellas existe puede ser consciente ó inconsciente, razonada ó instintiva. Cuando en escritura vertical se hallan en letras bastantes inclinadas hácia la derecha, la lucha es contra la cabeza. Cuando en escritura apasionada (muy inclinada hácia la derecha) se encuentran bruscamente letras verticales, la lucha es contra el corazón. Los que así escriben son verdaderos ecléticos, que, solicitados por dos fuerzas opuestas, unas veces se dejan llevar por una, y otras por otra.

De suerte que podemos afirmar, si lo de la grafología resulta cierto, no que «el estilo es el hombre», como decía Bufón, sino que «la letra es la persona».

VARIEDADES

LOS RAYOS X

Los rayos X llamados así por ser desconocida la esencialidad de su naturaleza, son corrientes invisibles, desarrolladas en aparatos especiales, con cuyas proyecciones, ó misteriosas radiaciones se consigue reproducir las imágenes de ciertos cuerpos, sin necesidad de cámara oscura y á través de medios opacos.

El descubrimiento, debido á la casualidad, como casi siempre sucede con los grandes inventos, fué concebido por el sabio profesor de Física de la Universidad de Würzburgo, Guillermo Conrado Boentgen, el cual, practicando, en su laboratorio, una experiencia, con un tubo de Crookes cubierto por un paño, por cuyo interior pasaba una corriente eléctrica de inducción, notó al día siguiente de hecho el experimento que una hoja de papel fotográfico preparado que se hallaba cerca del tubo, durante la experiencia, había sido impresionada hasta el extremo de observarse, en su superficie, diferentes líneas y rasgos. Y esto, que para la generalidad hubiera, tal vez, pasado desapercibido, hizo fijar la atención del sabio, quien, á fuerza de deducciones, observaciones y comprobaciones, llegó á demostrar que era posible obtener fotografías por medio de un procedimiento completamente nuevo. Y tanto llamó la atención del mundo científico, y tal es la serie de progresivos adelantos que, en el transcurso de poco más de dos años, ha realizado el invento, que lo que en un principio se tomó como entretenimiento de salón, ó de puro pasatiempo, y que, después ya se consideró como una esperanza, hoy es, sin género de duda, de utilidad positiva para diferentes ciencias é industrias, sin que se haya despejado completamente, hasta la fecha, la inmensidad de sus horizontes.

Demostó Röntgen en la primera etapa evolutiva de su concepción que tomando un tubo de Crookes, ó sea un tubo de vidrio neumáticamente vacío, por el cual se hiciese pasar una fuerte corriente de inducción, se obtenían unos rayos luminosos, invisibles, que no desarrollaban calor, ni influencia en los instrumentos magnéticos más sensibles; que se propagaban en línea recta y no en ondas como la luz ordinaria; y que, con ellos, se podía fotografiar, en plena luz del día, objetos colocados detrás de cuerpos intransparentes; pues así como los rayos luminosos atraviesan el cristal, los rayos de Röntgen, ó rayos X irradiados por el tubo de Crookes, atravesaban los tejidos orgánicos blandos, las maderas, telas, etc.; presentando en

comprobación de su aserto fotografías obtenidas por este procedimiento; y entre las cuales había una de su propia mano, en la que se distinguían, perfectamente, todos sus huesos, siendo la piel y partes blandas completamente invisibles.

Posteriormente se supo que, cuando en los tubos de Crookes, ó de Geisler se establece el vacío por medio de una bomba neumática y se hace atravesar por su interior una corriente eléctrica bastante enérgica, se producen fenómenos que dan lugar á dos radiaciones distintas. La primera es ocasionada por el fluido eléctrico que, al saltar en el «catodo» del tubo, ó polo negativo, establece una corriente que queda cortada en el «anodo», ó polvo positivo, cuya corriente de naturaleza luminosa, que se refleja con visos verdosos en la parte del tubo en que cae, dá lugar á lo que se conoce con el nombre de rayos «catódicos».

La segunda nace en el mismo punto del tubo en que reflejan los rayos «catódicos»; y es una proyección invisible de naturaleza desconocida que constituye los verdaderos rayos X; rayos que no se propagan por el vacío como los anteriores, sino por el aire libre, y que tienen la propiedad característica de impresionar decididamente las placas fotográficas preparadas, y el atravesar con facilidad asombrosa muchos cuerpos que, por ser opacos, no pueden serlo por la luz ordinaria.

Resulta, pues, que los rayos «catódicos» y los rayos X no son los mismos; y aun cuando tal vez, en su esencia no sean más que manifestaciones de un mismo fenómeno, es lo cierto que existen, entre ellos, diferencias muy marcadas de las que citaremos las siguientes:

(Se continuará.)

ÚLTIMA HORA

Se asegura el aplazamiento de la publicación de los decretos disolviendo las actuales Cortes y convocando para elecciones hasta el 14 de Febrero.

El periodo electoral durará unos 15 días.

En el Consejo de Ministros que se celebrará hoy, es probable que se acuerde la fecha definitiva, que será la indicada.

En los centros oficiales siguen dominando impresiones optimistas respecto de Cuba y los Estados Unidos.

El corresponsal.

Imp. de herederas de A. González.

LA PROVINCIA

PERIODICO POLITICO

Se publica los martes, jueves y sábados

Se admiten anuncios para todas las planas de este periódico á los precios siguientes:

primera plana	25	céntimos	de peseta	línea.
segunda	»	20	idem	idem
tercera	»	15	idem	idem
cuarta	»	10	idem	idem

Anuncios á plazo largo comunicados reclamos á precios convencionales.

ESTABLECIMIENTO

TIPOGRAFICO

DE LOS

HEREDEROS DE A. GONZALEZ

PUERTA OBISPO II, LEON

Especialidad en obras, recibos, obligaciones, prospectos y todo lo concerniente a la tipografía.-Precios económicos